



TOUS ENSEMBLE POUR

HOUILLES

ROMAIN BERTRAND



Chères Ovilloises, Chers Ovillois,

En 2020, un nouveau Maire de Houilles a été élu. Il promettait d'apporter changement et renouveau à notre ville. Cinq ans plus tard, il est évident que ces engagements n'ont pas été tenus. Sur le point de terminer son mandat et avant les prochaines élections municipales, Julien Chambon, pour regagner votre confiance et marquer vos esprits, concrétise quelques projets, comme les aménagements de la place Michelet ou du parc Charles-de-Gaulle, dans notre centre-ville.

Au regard de ses promesses, le bilan est bien maigre.

Comme beaucoup d'Ovillois, je pense que le temps de l'action est venu !

Soyez assurés de ma détermination et mon engagement à défendre notre ville et à la faire évoluer. Je ne compte pas mener ce combat seul, aussi j'invite tous ceux qui souhaitent donner un nouveau cap à notre ville à me rejoindre. C'est maintenant que tout se joue et il est plus que temps d'agir.

Les élections municipales se tiendront en mars 2026. Nous devons **dès à présent** envisager un nouveau projet de ville. Ce travail a déjà commencé avec bon nombre d'entre vous. En premier lieu avec les Ovillois, les familles, les jeunes, les seniors et également avec des professionnels de santé, des urbanistes, des bénévoles associatifs, des commerçants et des entrepreneurs.

L'objectif : présenter une feuille de route originale et pertinente, en accord avec vos attentes en matière de santé, de cadre de vie, de sécurité, d'attractivité, etc. et qui devra répondre aux enjeux, notamment climatiques, à venir.

Depuis des années, j'agis sur le terrain. À votre écoute au quotidien, j'ai pu saisir et mesurer vos attentes. Ainsi je participe aux nombreux événements organisés en ville, j'ai assisté aux séances de concertation de « Houilles à Voix Haute », aux consultations sur le Plan Local d'Urbanisme et aux réunions publiques de tous les quartiers.

Ce travail et ces échanges m'ont permis de saisir vos préoccupations et de nourrir un projet qui s'appuie sur une vision réaliste et **proche du quotidien de tous les Ovillois**, quels que soient l'âge, le quartier, la situation familiale, la vulnérabilité.

J'ai également pris soin de m'informer, de consulter et d'analyser des initiatives menées en France et ailleurs, afin d'apporter **des solutions nouvelles** pouvant servir notre ville dans les années à venir.

Ce projet que nous conduirons ensemble sera sérieux et réfléchi dans sa construction, réaliste et rigoureux dans sa mise en œuvre.

Pour le concrétiser, **j'ai besoin de vous !** Chaque contribution, petite ou grande, compte.
Chacun peut et doit apporter sa pierre à l'édifice.

Que vous croyiez ou non en la politique, même si vous avez été déçus par les promesses non tenues, engagez-vous pour Houilles et pour votre cadre de vie.

Ce large rassemblement sera hors des clivages politiques et sans étiquette, car **la politique municipale, c'est celle de notre quotidien, faite d'engagement et de proximité.**

Houilles fait partie de mon histoire, tout comme elle fait partie de la vôtre. C'est ici que j'ai grandi, ici que je vis. Ce que j'aime dans cette ville c'est que c'est un grand village aux portes de Paris, où chacun se connaît et peut s'épanouir.

Ce sont pour toutes ces raisons que je m'implique dans la vie associative et politique de notre ville, depuis de nombreuses années.

Tous ensemble, nous donnerons à Houilles l'avenir qu'elle mérite.

Romain

BERTRAND

37 ans, cadre dans une association

**Conseiller municipal
depuis 2014
à Houilles**

Pour ceux qui souhaitent s'engager dans cette aventure collective :
romain@tousensemblepourhouilles.fr - 06 16 09 48 51